

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Donan más de 7 toneladas de productos del mar a damnificados**

Pág. : 8

Cm2: 308,9

VPE: \$ 742.916

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

A través de SalmonChile y Amichile

Donan más de 7 toneladas de productos del mar a damnificados

Los choritos, salmones, merluzas y papas fueron entregadas a la asociación "Cocineros en Movimiento" para transformarlas en raciones nutritivas para las familias afectadas.

En las instalaciones del Frigorífico Camanchaca Tomé se realizó la entrega de un cargamento de alimentos donado por SalmonChile, Amichile y sus colaboradores para ir en ayuda a los damnificados por los incendios forestales.

Se trata de 2,3 toneladas de salmón, 4,7 toneladas de choritos, 300 kilos de merluza y 15 mil kilos de papas donadas por Agrollanquihue. Estos alimentos fueron entregados a la asociación "Cocineros en Movimiento", quienes transformarán estos productos en raciones nutritivas para las familias afectadas y el personal desplegado en las labores de emergencia.

Ricardo López, representante de SalmonChile, destacó que "esta es una campaña que iniciamos hace ya 10 días atrás con nuestras empresas asociadas, la cadena productiva del salmón y la acuicultura de ir en ayuda de los damnificados del Biobío con el propósito de dar la posibilidad de alimentar a las personas damnificadas, a las familias ligadas al sector productivo del salmón o de la zo-



Los camiones con la ayuda llegaron al Frigorífico Camanchaca Tomé.

na, para tener alimento de calidad durante los próximos dos meses".

El presidente Agrollanquihue, Eduardo Schwerter, también valoró la articulación multisectorial. "Nos hemos sumado a esta acción solidaria con el envío de 15 mil kilos de papas y 15 toneladas de forraje, destinados a apoyar a las personas afectadas, quienes combaten el fuego y produc-

toren, para tener alimento de calidad durante los próximos dos meses".

tores agrícolas impactados por los incendios en la Región del Biobío. Creemos que, frente a emergencias de esta magnitud, la colaboración entre gremios y sectores productivos es fundamental para llegar de manera oportuna a quienes más lo necesitan", puntualizó.

Porsu parte, el alcalde de Tomé, Italo Cáceres, destacó la impor-

tancia de esta ayuda para la comuna. "Solamente agradecer este compromiso de entregar alimentación para las familias que lo están pasando muy mal. Como alcalde, solamente ponerse siempre a disposición de poder colaborar, de poder reconstruir y generar todas las instancias de mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos", sostuvo.